

# 10.000 Euro Weihnachtsspende 2019



Traditionell hat die ACTech-Belegschaft über die alljährliche Weihnachtsspende abgestimmt. 10.000 Euro verteilen sich dieses Jahr auf den Hilfsfond „Familien in Not“ des Kinderschutzbundes, die Fördervereine der Oberschule Rechenberg-Bienenmühle und der Freiburger Oberschulen „Clara Zetkin“ und „Gottfried Pabst von Ohain“ sowie das Diakonische Werk in Freiburg.

Die Freude über diese vorweihnachtliche Überraschung war bei allen Spendenempfängern sehr groß, da diese im Vorfeld nichts von der Begünstigung wussten. Zur Spendenübergabe wurde dieses Geheimnis jedoch gelüftet und die Hintergründe dieser Aktion erklärt.

Da die ACTech ein starkes Interesse daran hat, die Region um Freiburg zu stärken und zu unterstützen, ist es sehr erfreulich die Ideen hinter der Spendenverwendung zu sehen. So wird in den Schulen hauptsächlich in Räumlichkeiten und in die technische Ausrüstung investiert. Ebenso wird das Geld für neue Sportanlagen gut angelegt sein und bei schulinternen Projekten einen großen Nutzen stiften. In den sozialen Einrichtungen des Kinderschutzbundes wird das Geld in das Projekt „Familien in Not“ fließen. Bei der Diakonie wird das Geld in den Bereichen Suchtprävention und psychische Gesundheit einfließen.